

石子神社例大祭



9月9日、石子神社（柳沢）で毎年恒例の例大祭が行われました。

石子神社は、子授け・安産の神が祀られており、そのご利益が口伝えで広がり、町外・県外からの参拝者も多く訪れます。

この日は、町外から孫が無事に生まれたとお礼の参拝に訪れた夫婦のほか、子授け、安産、子どもの健やかな成長などを願う地元の方など、多くの方が足を運び、それぞれ願いをこめて参拝していました。



石子神社の拝殿にはたくさんのお石が祀られています。子を授けたいと願う夫婦には石をひとつ貸し、子を授かったら川原から石を拾い2つにして返すこととなっています。

まちの人口

(9月末現在)

人口 **11,660人** (前月比+14人)
(男5,691人、女5,969人)

世帯数 **3,652世帯** (前月比+10世帯)

人の動き 出生1人 転入30人
(9月届出分) 死亡11人 転出6人

なかやま保育園運動会

9月17日、なかやま保育園の運動会が同園グラウンドで開催されました。

園児たちは、会場にかけつけた保護者やおじいちゃん、おばあちゃんに、かけっこやリレー、親子競技などでこれまでの練習の成果を元気いっぱい披露しました。



恒例の年長児による「あおぞら太鼓」の演奏では、全員の心をひとつに見事な演奏を披露。観客席からは盛大な拍手が送られていました。



町青少年育成町民会議が渡邊東英さんを表彰



8月26日、中山町青少年育成町民会議（鈴木政明会長）から、全国中学生選抜将棋選手権大会優勝の快挙を称え、渡邊東英さん（中山中1年）に表彰状が贈呈されました。

渡邊さんは、上記大会での優勝に続き、プロ棋士への登竜門とされる新進棋士奨励会に見事合格。今後は月に2回上京し、さらなる上達を目指します。

※渡邊さんの快挙については、広報なかやま9月号で紹介しています。

町議会9月定例会でPRポロシャツを着用

中山町議会9月定例会初日の9月8日、芋煮会発祥の地であることを町を挙げてPRしようと、佐藤町長、町議10名をはじめ出席者全員がリニューアルされたばかりの芋煮会PRポロシャツを着用して本会議に臨みました。

町議会での審議の内容は5～9ページにて紹介しています。



10月24日から デマンドタクシー「スマイルグリーン号」が運行します



中山町から明治、大郷地区を通り山形市へ行く予約制のデマンドタクシー「スマイルグリーン号」の運行が決まり、現在利用者の登録を受け付けています。

スマイルグリーン号は予約が必要ですが、乗り換えなしで山形県立中央病院や、済生病院、七日町等に行くことができます。

料金は県立中央病院・済生病院まで500円、山形市街地まで600円と一般のタクシーより手軽です。また、車内で販売する回数券をご利用いただくと、さらにお得にご利用できます。

町内の停留所は、いずみ（ゆ・ら・ら前）、ライズ（ヤマザワ中山店）、旭町（安藤医院前）など9か所。月・水・金の週3日運行します。简单便利な地域の足として、スマイルグリーン号をぜひご利用ください。

スマイルグリーン号

乗車する便と停留所を事前に予約し、他の利用者と乗り合わせて目的地に向かいます。予約のないところには停まりませんので、利用の際は必ず電話での予約をお願いします。

※詳しい停留所の場所、時刻表、利用者登録や予約方法などの利用方法等については、10月1日号のお知らせ版折り込みチラシに掲載しています。